
Aos vinte e cinco dias do mês de agosto de 2022, às nove horas e trinta minutos, na Escola Paulista
da Magistratura,  São Paulo,  realizou-se a ducentésima septuagésima segunda reunião ordinária do
Conselho  Universitário,  sob  a  Presidência  do  Prof.  Dr.  Pasqual  Barretti,  Magnífico  Reitor,  com  a
presença dos seguintes membros:  Ademir  dos Santos Cardoso,  Alessandre Hataka,  Alex Mendonça
Bimbato, Ana Claudia de Melo Stevanato Nakamune, Anderson Chagas Magalhaes, Andréa Aparecida
Zacharias, Andréa Lucia Dorini de Oliveira Carvalho Rossi, Antonio Cesar Germano Martins, Antonio
Sergio  Ferraudo,  Beatriz  Galvão  Nogueira,  Carlos  Augusto  Prata  Gaona,  Carlos  Eduardo  de  Sousa,
Carlos Silveira de Souza Filho, Cecilio Viega Soares Filho, Celia Maria Giacheti,  Cezinande de Meira,
Claudia  Regina  Mosca  Giroto,  Cláudio  César  de  Paiva,  Cristina  Maria  Perissinotto  Baron,  Danielle
Goveia,  Darío  Abel  Palmieri,  Davi  Rodrigo  Rossatto,  Deilson  Elgui  de  Oliveira,  Dirceu  Maximino
Fernandes,  Djalma  Santos  Bovolenta,  Durval  de  Lara  Fernandes,  Edson  Alves  de  Campos,  Edson
Cocchieri  Botelho,  Edson  Denis  Leonel,  Eduardo  Jonas  do  Nascimento,  Elaine  Maria  Sgavioli
Massucato,  Estevão Tomomitsu Kimpara,  Fabio Erminio  Mingatto,  Fernanda Cátia  Bozelli,  Fernanda
Henriques,  Glauco  Issamu  Miyahara,  Jean  Cristtus  Portela,  Jose  Alexandre  Matelli,  Jose  Alfredo
Covolan Ulson, Jose Carlos de Oliveira, Jose Claudio Caraschi, José Augusto de Oliveira, José Euzébio
De  Oliveira  Souza  Aragão,  José  Marcos  da  Silva,  Jozue  Vieira  Filho,  João  Inacio  Pinto  Costa,  Juliana
Regina Peiró,  Julio  Cesar  Torres,  Leandro Carlos da Silva,  Leonardo Lataro Paim,  Leonardo Susumu
Takahashi,  Leonardo  Theodoro  Büll,  Luiz  Fernando  Rolim  de  Almeida,  Luís  Carlos  Ferreira  de
Almeida,  Marcelo  Carbone  Carneiro,  Marcelo  Dornelis  Carvalhal,  Marcelo  Nicoletti  Franchin,  Marcia
Aparecida Silva Graminha, Marcio Pereira da Silva, Marco Aurélio Alves Rezende, Marcos Antonio de
Oliveira,  Maria  Cristina  Pereira  Lima,  Maria  Valnice  Boldrin,  Maysa  Furlan,  Murilo  Gaspardo,  Neusa
Santana Alves, Paula Ferreira Vermeersch, Pedro Fernando Cataneo, Percilia Cardoso Giaquinto, Raul
Borges Guimarães,  Raúl  Andres Martinez Uribe,  Rebeca Di Nicoló,  Renata de Britto Mari,  Renivaldo
Jose dos Santos, Ricardo Alan Verdu Ramos, Ricardo Luiz Nunes de Souza, Roberto Wagner Lourenco,
Roger Miarka, Rogério Moreno Rosa, Ronaldo Aloise Pilli, Samuel Aparecido Patim, Sebastiao Roberto
Taboga,  Sidney  Jose  Lima Ribeiro,  Valdomiro  Rodrigues  de  Souza,  Valerie  Ann  Albright,  Vera  Lucia
Messias  Fialho  Capellini,  Wagner  Francisco  Araujo  Cintra,  Prof(a).  Dr(a).  Pasqual  Barretti.  Foram
registradas  as  justificativas  de  ausência:  Alexandre  Gabarra  de  Oliveira,  Antonio  Carlos  Feitoza,
Celso Valentim Santilli, Debora Cristina Fonseca, Enes Furlani Junior, Fabiana Lopes da Cunha, Fabio
Stucchi Vannucchi,  Fernanda Mello Sant'Anna, Fernando Luiz de Campos Carvalho, Giovana Bertini,
Jair  Kaczinski,  Jose  Gilberto  de  Souza,  José  Lino  Alves,  João  Paulo  Zanette,  Marcelo  Augusto  Totti,
Symone  Cristina  Teixeira,  Tirso  de  Salles  Meirelles,  Vitor  Engrácia  Valenti.  A  -  Posse  de
Representantes  Docentes,  do  Corpo  Técnico  e  Administrativo,  das  Unidades
Complementares, da Fapesp e das Associações Patronais. Posses: Representantes Docentes
por Unidade Universitária. Tomaram posse, junto ao Conselho Universitário, conforme Despacho nº
440/2022-Runesp,  com  mandato  de  2  (dois)  anos,  os  seguintes  professores  doutores  a  seguir
relacionados,  eleitos  por  seus  pares:  FMVA -  T:  Luiz  Cláudio  Nogueira  Mendes,  S:  Juliana  Regina
Peiró; FOA - T: Ana Cláudia de Melo Stevanato Nakamune, S: Leda Maria Pescinini Salzedas; FCF - T:
Marcia Aparecida Silva Graminha, S: Fernando Masarin; FCLAr - T: Cláudio Cesar de Paiva, S: Milton
Lahuerta;  FOAr  -  T:  Elaine  Maria  Sgavioli  Massucato,  S:  Andreia  Bufalino;  IQAr  -  T:  Celso  Valentim

ATA DA 272ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA NO DIA 25
DE AGOSTO DE 2022, ÀS 09H00, NA ESCOLA PAULISTA DA MAGISTRATURA, SÃO PAULO.
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Santilli,  S:  Arnaldo  Alves  Cardoso;  FCLAs  -  T:  Andréa  Lúcia  Dorini  de  Oliveira  Carvalho  Rossi,  S:
Rozana Aparecida Lopes Messias; FAAC - T: Marcelo Carbone Carneiro, S: Silvana Aparecida Alves; FC
- T: Marcio Pereira da Silva, S: Angelo Antonio Abrantes; FEB - T: Marcelo Nicoletti Franchin, S: Alceu
Ferreira Alves; FCA - T: Leonardo Theodoro Büll, S: Juliano Carlos Calonego; IBB - T: Percilia Cardoso
Giaquinto,  S:  Daniela  Renata  Cantane;  FCAT  -  T:  Anderson  Chagas  Magalhães,  S:  Samuel  Ferrari;
FCHS  -  T:  José  Carlos  de  Oliveira,  S:  Rita  de  Cássia  Aparecida  Biason;  FEG  -  T:  Alex  Mendonça
Bimbato, S: Elias Leite Mendonça; ICE - T: Jose Claudio Caraschi, S: César Augusto Galvão de Morais;
FCAV  -  T:  Davi  Rodrigo  Rossatto,  S:  Pedro  Luís  da  Costa  Aguiar  Alves;  IBCLP  -  T:  Fabio  Stucchi
Vannucchi,  S:  Marcos Antônio de Oliveira;  FFC -  T:  Marcelo Augusto Totti,  S:  Vitor Engrácia Valenti;
FCTE  -  T:  Fabiana  Lopes  da  Cunha,  S:  Andréa  Aparecida  Zacharias;  FCT  -  T:  Paula  Ferreira
Vermeersch,  S:  Vanda Moreira  Machado Lima;  FCAVR -  T:  Giovana Bertini,  S:  Carlos  Augusto Prata
Gaona; IB - T: Debora Cristina Fonseca, S: Alexandre Gabarra de Oliveira; IGCE - T: José Gilberto de
Souza, S: Roger Miarka; FEC - T: Leonardo Lataro Paim, S: Andreia Fatima Zanette; FESJBV - T: José
Augusto de Oliveira, S: Crystopher Cardoso de Brito; IBILCE - T: Sebastião Roberto Taboga, S: Marize
Mattos Dall Aglio Hattnher; ICT - T: Symone Cristina Teixeira, S: Fernando Luiz de Campos Carvalho;
ICTS - T: Antonio Cesar Germano Martins, S: Everson Martins; FCE - T: Raúl Andres Martinez Uribe, S:
Lúcia  Adriana Villas  Bôas  Goulart.  Representante  de Diretores  ou de Coordenadores  Executivos  de
Unidades  Complementares.  Tomou  posse,  junto  ao  Conselho  Universitário,  conforme  Despacho  nº
440/2022-Runesp, com mandato de dois anos, o seguinte professor doutor, eleito por seus pares: T:
Susumu  Takahashi  (Caunesp),  S:  Rui  Seabra  Ferreira  Junior  (Cevap).  Representantes  do  Corpo
Técnico  e  Administrativo.  Tomaram posse,  junto  ao  Conselho  Universitário,  conforme Despacho  nº
440/2022-Runesp,  com  mandato  de  dois  anos,  os  seguintes  servidores,  eleitos  por  seus  pares:  T:
Ademir dos Santos Cardoso (FCT), S: Renerson Cesar Caldeira (FCT); T: Antonio Carlos Feitoza (FC),
S: Carlos Silveira de Souza Filho (FC); T: Beatriz Galvão Nogueira (ICT), S: Marcio de Paula Lima (ICT);
T: Carlos Eduardo de Sousa (IBILCE), S: Rodrigo Bernardo (IBILCE); T: Djalma Santos Bovolenta (IBB),
S: Daniela Gonçalves (FMB); T: Eduardo Jonas do Nascimento (FCLAr), S: Rubens Antonio Rodrigues
(FCLAr); T: João Inacio Pinto Costa (FEG), S: Flavio Domingos (FEG); T: João Paulo Zanette (FCLAs), S:
José  Lino  Alves  (FCLAs);  T:  José  Marcos  da  Silva  (FCAV),  S:  Diogo  Cesar  Tibaldi  (FCAV);  T:  Leandro
Carlos  da  Silva  (FEIS),  S:  Valeria  Cristina  Pereira  (FEIS);  T:  Marco  Aurélio  Alves  Rezende (FCHS),  S:
Nilson Teles Marques Junior (FCHS); T: Rogério Moreno Rosa (ICTS), S: Vitor Hugo Lencione (ICTS); T:
Samuel Aparecido Patim (FOA), S: Renato Gomes de Oliveira (FOA); T: Valdomiro Rodrigues de Souza
(FFC),  S:  Bruna Carla  de  Carvalho  Amaral  (FFC).  Representante  da  Fapesp.  Tomou posse,  junto  ao
Conselho  Universitário,  conforme  Despacho  nº  480/2022-Runesp,  com  mandato  de  2  (dois)  anos,
como  Representante  da  Fundação  de  Amparo  à  Pesquisa  do  Estado  de  São  Paulo  (FAPESP)  o
seguinte  docente:  T:  Ronaldo  Aloise  Pilli,  S:  Mozart  Neves  Ramos.  Representante  das  Associações
Patronais.  Tomou posse,  junto ao Conselho Universitário,  conforme Despacho nº  536/2022-Runesp,
com  mandato  de  2  (dois)  anos,  como  Representante  de  Associações  Patronais  (Federação  da
Agricultura  e  Pecuária  do  Estado  de  São  Paulo  –  FAESP)  o  seguinte  senhor:  T:  Tirso  de  Salles
Meirelles;  S:  Jair  Kaczinski.  A  -  Verificação  de  presença.  Após  a  verificação  do  quórum,  a
presidência  abriu  a  sessão.  B  -  EXPEDIENTE.  Discussão  e  votação  da  Ata  da  271ª  Reunião
Ordinária,  realizada  em  23/06/2022.  A  ata  foi  aprovada  por  unanimidade.  Comunicações  da
Presidência.  O Prof.  Dr.  Pasqual  Barretti,  Magnífico  Reitor,  manifestou-se conforme segue:  1.  Fez
referência  às  manifestações  pela  democracia,  no  dia  11  de  agosto  de  2022.  Afirmou  ser  um
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momento ímpar na história do Brasil, comentou a participação dos reitores da Unesp, Unicamp e USP
e  a  presença  de  vários  unespianos  no  evento.  Destacou  que  o  ato  foi  um  marco  no  momento
histórico por que passaria o país. Na sequência, parabenizou a todos os participantes do ato em prol
da democracia. 2.  Deu ciência da realização das visitas pela gestão aos câmpus de Jaboticabal, de
Itapeva e de Assis, lembrando que a gestão assumiu o compromisso de visitar as unidades da Unesp
e  afirmando  que  já  teriam  sido  visitadas  vinte  e  três  unidades.  Comentou  que  as  visitas
proporcionaram  muito  aprendizado  para  Reitoria,  interação  com  a  comunidade  e  possibilidade  de
qualificar melhor as demandas locais buscando soluções conjuntas. Salientou sua percepção positiva
nas  visitas  às  unidades  anteriormente  chamadas  câmpus  experimentais,  mostrando  o  acerto  do
Conselho  Universitário  em  consolidá-las.  3.  Deu  conhecimento  da  participação  da  Reitoria  no
Encontro dos Motoristas, destacando o ambiente de descontração, troca de experiências e reflexões.
4. Teceu considerações sobre a assinatura de protocolo, em São Bernardo do Campo, entre a Unesp,
por meio do Departamento de Bioprocessos e Biotecnologia da Faculdade de Ciências Agronômicas
do  câmpus  de  Botucatu,  e  a  Volkswagen  do  Brasil.  Parabenizou  a  equipe  em  nome  do Prof.  Dr.
Alcides Lopes Leão, docente do câmpus de Botucatu. 5. Citou o Encontro, na Assembleia Legislativa,
no dia 17 de agosto de 2022, com a presença dos três reitores das universidades estaduais de São
Paulo, da UFSCAR e vinte cônsules e embaixadores da América Latina e Caribe. Esclareceu que foi
uma iniciativa da Comissão de Relações Exteriores Internacionais da Assembleia Legislativa e que, a
partir  do  Encontro,  as  universidades  estariam oficialmente  conveniadas  com  essas  embaixadas  e
consulados  para  desenvolver  e  consolidar  parcerias.  Afirmou  que  o  grupo  ficou  nomeado  como
GRULAC,  Grupo  de  Países  da  América  Latina  e  Caribe.  6.  Declarou  a  satisfação  de  inaugurar  e
implantar  oficialmente  o  Fundo  Patrimonial  nomeado  Prospera  Unesp.  Teceu  comentários  sobre  a
composição  do  Fundo  Patrimonial  e  as  boas  expectativas  para  o  futuro.  7.  Deu  conhecimento  da
primeira  reunião  do  Grupo  de  Trabalho  para  estudo  da  proposta  de  equiparação  salarial  dos
servidores  do  corpo  técnico  e  administrativo  entre  Unesp,  USP  e  Unicamp,  dirigida  pelo  Prof.  Dr.
César Martins. 8. Informou que, atendendo o que havia sido decidido na última reunião do Conselho
Universitário,  o  plano  de  carreira  dos  servidores  do  corpo  técnico  e  administrativo,  que  teve
manifestação  favorável  do  Cade  e  indicações  de  sugestões,  foi  enviado  às  unidades  universitárias
para  discussão  das  Congregações.  Explicou  que  também  foram  encaminhadas  as  considerações
técnicas do reitor informando inconsistências jurídicas e administrativas da possível implantação do
plano  com  a  incorporação  das  sugestões  do  Cade,  visando  seu  aprimoramento.  Na  sequência,  a
Profa.  Dra.  Maysa  Furlan,  Vice-reitora,  Vice-presidente  do  Conselho  Universitário  e  Presidente  do
Conselho  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  Universitária  (Cepe),  manifestou-se  conforme  segue:  1.
Saudou  o  Magnífico  Reitor,  os  Pró-reitores,  os  Diretores,  os  Conselheiros,  o  Secretário  Geral  e  os
Servidores  Técnicos  e  Administrativos.  Fez  uma  saudação  especial  aos  novos  conselheiros  que
estavam tomando posse na reunião. Afirmou ser um prazer discutir  as questões da universidade e
destacou a presença do Representante da Fapesp que também estava tomando posse na reunião. 2.
Considerou o momento histórico marcado pelas visitas da Comissão Permanente de Avaliação (CPA)
e Assessoria de Contratação Docente (ACD) às unidades universitárias, com o objetivo de discutir as
avaliações  docentes  e  departamentais,  bem  como  a  contratações  docentes.  Deu  ciência  de  sua
participação, no dia 27 de junho de 2022, com os Diretores dos câmpus de Araraquara, da abertura
da reunião realizada na Faculdade de Ciências e Letras do câmpus de Araraquara, destacando que
outras reuniões seriam importantes para gerenciar as atividades futuramente. 3. Deu conhecimento
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do  convite  para  participação  na  abertura  do  Fórum  de  Métricas  que  discutiria  a  avaliação
responsável  de  docentes  e  pesquisadores,  coordenado  pelo  professor  Jacques  Marcovitch.
Esclareceu que estaria no contexto do Fórum de Métricas da Fapesp, que contou com a presença do
professor  Brito  Cruz  e  da  professora  Dulce  Helena  Siqueira  Silva,  como  debatedora  no  evento.  4.
Informou que, no dia vinte e seis de julho de 2022, foi assinada a Portaria Unesp nº 68, que institui a
política educativa de enfrentamento ao assédio moral, assédio sexual, importunação sexual, formas
de  discriminações  e  preconceitos  em relação  à  origem,  cor,  gênero,  orientação  sexual,  religião  ou
crença,  nível  socioeconômico,  condição  corporal  física  ou  psíquica,  no  âmbito  da  universidade.
Explicou  que  a  Portaria  estava  em  elaboração  desde  a  criação  da  Coordenadoria  de  Ações
Afirmativas, Diversidade e Equidade e que se tratava de uma demanda da comunidade universitária
e da sociedade civil em relação ao posicionamento das universidades diante de todas as formas de
assédio e discriminação no âmbito universitário. Agradeceu a todos que elaboraram e discutiram o
documento, destacando a participação dos professores (as) doutores(as) Leonardo Lemos de Souza
e  da  Ana  Klein,  coordenador  e  vice-coordenadora  da  Coordenadoria,  Mônica  Abrantes  Galindo  do
NUPE,  Cláudia  Maria  Lima,  Ouvidora  da  Unesp,  Ana  Cláudia  Bortolozzi,  Dagoberto  José  Fonseca,
Larissa  Maués  Pelúcio,  Fernando  Silva  Teixeira  Filho,  Pedro  Ângelo  Pagni,  Lidia  Possas,  Vera  Lúcia
Capellini,  Juarez  Tadeu  de  Paula  Xavier,  bem  como  os  assessores  jurídicos  doutores(as)  Geraldo
Magela e Márcia Batista dos Santos. 5. Parabenizou a Profa. Dra. Maria Valnice Boldrin, assessores e
corpo  técnico  e  administrativo  da  Pró-reitoria  de  Pós-graduação  pela  realização  do  Workshop  das
Áreas,  um  fórum  de  integração  das  áreas  de  pós-graduação  da  Unesp.  Informou  que  estava  na
abertura  do  fórum,  que  ocorreu  no  câmpus  de  Botucatu.  Agradeceu  também  aos  diretores  do
câmpus  que  ofereceram  acolhimento  no  momento  de  integração,  de  interdisciplinaridade  e  de
conexão entre os programas de pós-graduação da universidade. 6. Comunicou que, no dia quinze de
agosto de 2022, foi realizada uma reunião entre as vice-reitorias da USP, Unesp, Unicamp e também
da Unifesp no intuito de estabelecer uma agenda conjunta sobre temas importantes que permeavam
as  atividades  das  universidades.  Informou  que  a  primeira  atividade  proposta  foi  a  realização  de
reuniões preparatórias para o Workshop de Saúde Mental das universidades públicas do Estado de
São  Paulo,  disse  que  universidades  federais  seriam  convidadas.  Acrescentou  que,  como  primeira
atividade,  as  áreas  de  saúde  de  todas  as  universidades  envolvidas  estariam  reunidas  nos  dias
22/09/2022  e  26/10/2022  para  reuniões  preparatórias  visando  organizar  um  grande  evento  de
discussão  em  novembro  de  2022.  Comunicações  dos  Conselheiros.  Os  seguintes  solicitaram
registro de suas manifestações: Fernanda Henriques: "A conselheira Professora Doutora Fernanda
Henriques, Diretora FAAC, propôs ao Conselho Universitário da Universidade Estadual Paulista, uma
moção  de  aplauso  em  homenagem  à  efeméride  de  dez  anos  da  adoção  da  política  de  ação
afirmativa  nas  universidades  públicas  brasileira  (Lei  12.711/2021),  que  provocou  profundas
mudanças  nas  instituições  de  ensino  superior,  com  impactos  positivos  nas  dimensões  do  ensino,
pesquisa,  extensão  e  gestão,  e  reafirma  o  compromisso  na  defesa  dessa  política,  nos  âmbitos
estadual  e  federal,  dada  a  sua  importância  no  processo  de  inclusão  de  setores  historicamente
excluídos  do  acesso  à  cidadania."  A  Moção  foi  aprovada  por  aclamação.  Durval  de  Lara
Fernandes:  "O  conselheiro  Durval  de  Lara  Fernandes  indicou  a  necessidade  de  se  oferecer
treinamento  a  Diretores  de  Serviços  e  componentes  de  comissões  de  acompanhamento  de  obras,
sobre  fiscalização  de  obras  na  Universidade.  Citou  casos  graves  de  obras  mal  construídas,  que
mesmo assim foram aceitas e que colocam em risco a integridade física de quem trabalha nesses
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locais."  Outros  conselheiros  manifestaram-se,  porém,  sem solicitação  formal  para  consignação  em
ata,  conforme  dispõe  a  Resolução  Unesp  nº  097/2003.  C  -  ORDEM DO DIA.  APRESENTAÇÃO.  -
Para  Conhecimento.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Apresentação
sobre o E care +. Expositora: Sra. Ana Silvia Sartori Barraviera Seabra Ferreira. O Conselho tomou
conhecimento  da  apresentação  sobre  E  Care+,  rede  virtual  multiprofissional  de  apoio  à  saúde.
Expositora:  Sra.  Ana  Silvia  Sartori  Barraviera  Seabra  Ferreira.  -  Para  Conhecimento.  Interessado:
Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Atualização  das  questões  relacionadas  à
pandemia  da  Covid-19.  Expositora:  Prof.  Dra.  Rejane  Maria  Tommasini  Grotto,  presidente  do
Comitê  Unesp  Covid-19.  O  Conselho  tomou  conhecimento  da  atualização  das  questões
relacionadas à pandemia da Covid-19, apresentada pela Prof.  Dra. Rejane Maria Tommasini Grotto,
presidente  do  Comitê  Unesp  Covid-19.  03 -  [Assuntos  novos]  Processo:  1071/1997-Runesp -
Para  Conhecimento.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Atualização  do
Boletim  Econômico  sobre  a  situação  orçamentária  e  financeira  da  Unesp.  Expositor:  Sr.
Rogério  Luiz  Buccelli,  Assessor-chefe  de  Planejamento  Estratégico.  O  Conselho  tomou
conhecimento da atualização do Boletim Econômico sobre a situação orçamentária e financeira da
Unesp,  apresentado  pelo  Sr.  Rogério  Luiz  Buccelli,  Assessor-chefe  de  Planejamento  Estratégico.
INDICAÇÃO DE REPRESENTANTES DOCENTES AO CEPE . Competência: Inciso V do artigo 21 do
Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de  votação:  Mais  da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  04  -
[Assuntos  novos]  Processo:  1505/1989-Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual
Paulista. Assunto: Indicação de 1 (um) representante docente e respectivo suplente junto
ao  Cepe.  O  Conselho  aprovou,  por  unanimidade,  as  seguintes  indicações  para  a  Representação
Docente junto ao Cepe: Titular: Alessandre Hataka (FMVZ); Suplente: Ana Cláudia de Melo Stevanato
Nakamune (FOA). INDICAÇÃO DE REPRESENTANTES TÉCNICOS E ADMINISTRATIVOS AO CEPE
.  Competência:  Inciso  X  artigo  21  do  Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de  votação:  Mais  da  metade  dos
conselheiros/membros  votantes.  05  -  [Assuntos  novos]  Processo:  1505/1989-Runesp.
Interessado: Universidade Estadual Paulista. Assunto: Indicação de 1 (um) representante do
corpo técnico e administrativo, e respectivo suplente, junto ao Cepe. O Conselho aprovou,
por unanimidade, as seguintes indicações para a Representação do Corpo Técnico e Administrativo
junto  ao  Cepe:  Titular:  Beatriz  Galvão  Nogueira  (ICT);  Suplente:  Carlos  Eduardo  de  Sousa  (Ibilce).
INDICAÇÃO DE REPRESENTANTES DOCENTES AO CADE . Competência: Inciso IV do artigo 25 do
Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de  votação:  Mais  da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  06  -
[Assuntos  novos]  Processo:  1505/1989-Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual
Paulista.  Assunto:  Indicação  de  4  (quatro)  representantes  docentes  e  respectivos
suplentes,  junto  ao  Cade. O  Conselho  apreciou  as  indicações  de  Representantes  Docentes  e
respectivos  suplentes,  junto  ao  Cade e,  na  sequência,  foi  realizada  a  votação  na  qual  obteve-se  o
seguinte  resultado:  Titular:  Percilia  Cardoso  Giaquinto  (IBB),  Suplente:  Raúl  Andres  Martinez  Uribe
(FCE) - 74 (setenta e quatro) votos; Titular: José Gilberto de Souza (IGCE), Suplente: Leonardo Lataro
Paim  (FEC)  -  71  (setenta  e  um)  votos;  Titular:  Márcia  Aparecida  Silva  Graminha  (FCF),  Suplente:
Symone  Cristina  Teixeira  (ICT)  -  66  (sessenta  e  seis)  votos;  Titular:  Davi  Rodrigo  Rossatto  (FCAV),
Suplente: Jose Cláudio Caraschi (ICE) -  57 (cinquenta e sete) votos; Titular:  Cláudio César de Paiva
(FCLAr), Suplente: Marcelo Carbone Carneiro (FAAC) - 38 (trinta e oito) votos. Em face do resultado
da  votação,  ficaram  indicados  como  Representantes  Docentes  junto  ao  Cade:  Titular:  Percilia
Cardoso Giaquinto (IBB), Suplente: Raúl Andres Martinez Uribe (FCE); Titular: José Gilberto de Souza
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(IGCE),  Suplente:  Leonardo  Lataro  Paim  (FEC);  Titular:  Márcia  Aparecida  Silva  Graminha  (FCF),
Suplente:  Symone  Cristina  Teixeira  (ICT);  Titular:  Davi  Rodrigo  Rossatto  (FCAV),  Suplente:  José
Cláudio Caraschi (ICE). INDICAÇÃO DE REPRESENTANTES TÉCNICOS E ADMINISTRATIVOS AO
CADE. Competência: Inciso VIII do artigo 25 do Estatuto da Unesp. Tipo de votação: Mais da metade
dos  conselheiros/membros  votantes.  07  -  [Assuntos  novos]  Processo:  1505/1989-Runesp.
Interessado: Universidade Estadual Paulista.  Assunto: Indicação de 2 (dois) representantes
do  corpo  técnico  e  administrativo,  e  respectivos  suplentes,  junto  ao  Cade.  O  Conselho
aprovou, com 86 (oitenta e seis) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção, de um total de 87 (oitenta
e sete) votantes, as seguintes indicações como Representantes do Corpo Técnico e Administrativo,
junto  ao  Cade:  Titular:  Marco  Aurélio  Alves  Rezende  (FCHS),  Suplente:  Samuel  Aparecido  Patim
(FOA);  Titular:  João  Inacio  Pinto  Costa  (FEG),  Suplente:  Eduardo  Jonas  Do  Nascimento  (FCLAr).
INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE DOCENTE PARA A COMISSÃO DE CONTRATAÇÃO DOCENTE
(CCD). Competência: Inciso III do artigo 1º da Resolução Unesp nº 021/2006. Tipo de votação: Mais
da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  08  -  [Assuntos  novos]  Processo:  616/1989-
Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Indicação  de  um
representante  docente,  com  titulação  mínima  de  Doutor,  para  integrar  a  Comissão  de
Contratação Docente (CCD).  O Conselho  aprovou, por  unanimidade,  a  indicação da Profa.  Dra.
Marize Mattos Dall  Aglio Hattnher (Ibilce)  para integrar a Comissão de Contratação Docente (CCD).
ALTERAÇÃO  ESTATUTÁRIA.  Competência:  Inciso  III  do  artigo  18  do  Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de
votação: 2/3 dos conselheiros em exercício (maioria qualificada). 09 - [Assuntos novos] Processo:
408/1982-Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Alteração  da
denominação da Faculdade de Engenharia  do câmpus de Guaratinguetá para Faculdade
de  Engenharia  e  Ciências  do  câmpus  de  Guaratinguetá.  Aprovado  por  unanimidade.
RESOLUÇÃO.  Competência: Inciso XXIII  do Artigo 18 do Estatudo da Unesp. Tipo de votação: Mais
da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  10  -  [Assuntos  novos]  Processo:  1558/2001-
Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Proposta  de  Resolução  que
dispõe  sobre  a  coincidência  de  mandatos  das  Ouvidorias  Locais  criadas  pela  Resolução
Unesp  16,  de  05-3-2015.  Aprovado  por  unanimidade.  AUTORIZAÇÃO  DE  APLICAÇÃO  DE
CAPITAL.  Competência:  Inciso  VII  do  artigo  18  do  Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de  votação:  Mais  da
metade dos conselheiros/membros votantes.. Interessado: Instituto de Ciência e Tecnologia do
câmpus  de  Sorocaba.  Assunto:  Compra  de  terreno  limítrofe  ao  Instituto  de  Ciência  e
Tecnologia  de  do  câmpus  de  Sorocaba.  (Deliberação  nº  62/2022-CADE  -  favorável).  Aprovado
por unanimidade. 12 - [Assuntos novos] Processo: 294/2022-FCE.  Interessado: Faculdade de
Ciências  e  Engenharia  do  câmpus  de  Tupã.  Assunto:  Aquisição  de  terreno  em área  rural
contígua  à  Faculdade  de  Ciências  e  Engenharia  do  câmpus  de  Tupã.  (Deliberação  nº
63/2022-CADE  -  favorável).  Aprovado  por  unanimidade.  REGIMENTO  DE  UNIDADE
COMPLEMENTAR. Competência: Inciso IV do Artigo 18 do Estatuto da Unesp. Tipo de votação: Mais
da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  13  -  [Assuntos  novos]  Processo:  1395/2011-
Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista  /  Centro  de  Estudos  de  Venenos  e
Animais Peçonhentos da Unesp.  Assunto:  Regimento do Centro de Estudos de Venenos e
Animais Peçonhentos da Unesp (Cevap). (Deliberação nº 164/2022-Cepe - favorável). Aprovado
por  unanimidade.  14  -  [Assuntos  novos]  Processo:  3995/2007-Runesp.  Interessado:
Universidade  Estadual  Paulista  /  Instituto  de  de  Biotecnologia.  Assunto:  Regimento  do
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Instituto de de Biotecnologia (IBTEC). (Deliberação nº 165/2022-Cepe - favorável). Aprovado por
unanimidade.  ALTERAÇÃO  DE  DENOMINAÇÃO  DE  PROGRAMA  DE  PÓS-GRADUAÇÃO.
Competência: Inciso XVII  do artigo 18 do Estatuto da Unesp. Tipo de votação: Mais da metade dos
conselheiros/membros votantes. 15 - [Assuntos novos] Processo: 683/2019 - FOA, an. Exp. nº
01/2022-FOA.  Interessado:  Faculdade  de  Odontologia  do  câmpus  de  Araçatuba.  Assunto:
Alteração  da  denominação  do  Programa  de  Pós-graduação  em  Ciência  Odontológica,
cursos  de  mestrado  e  doutorado  acadêmicos  para  Programa  de  Pós-graduação  em
Ciências da Faculdade de Odontologia do câmpus de Araçatuba.  (Deliberação nº 117/2022-
CCPG/SG  -  favorável).  Aprovado  por  unanimidade.  REESTRUTURAÇÃO  CURRICULAR.
Competência: Inciso XVII  do artigo 18 do Estatuto da Unesp. Tipo de votação: Mais da metade dos
conselheiros/membros  votantes.  16  -  [Assuntos  novos]  Processo:  297/2001-IA.  Interessado:
Instituto de Artes do câmpus de São Paulo. Assunto: Reestruturação curricular do Curso de
Licenciatura em Arte-Teatro, do Instituto de Artes do câmpus de São Paulo. (Deliberação nº
149/2022-CEPE/SG  -  favorável).  Aprovado  por  unanimidade.  17  -  [Assuntos  novos]  Processo:
572/2003-IQAr.  Interessado:  Instituto  de  Química  do  câmpus  de  Araraquara.  Assunto:
Reestruturação  curricular  do  Curso  de  Química  e  Química  Tecnológica  do  Instituto  de
Química  do  câmpus  de  Araraquara. (Deliberação  nº  178/2022-Cepe  -  favorável).  Aprovado  por
unanimidade. REFERENDUM - REESTRUTURAÇÕES CURRICULARES. Competência: Inciso XVII do
artigo  18  do  Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de  votação:  Mais  da  metade  dos  conselheiros/membros
votantes.  18  -  [Assuntos  novos]  Processo:  740/2010-FEB  -  Referendar.  Interessado:
Faculdade  de  Engenharia  do  câmpus  de  Bauru.  Assunto:  Reestruturação  curricular  do
Curso  de  Engenharia  de  Produção  da  Faculdade  de  Engenharia  do  câmpus  de  Bauru.
(Despacho nº 506/2022-Runesp - favorável). Referendado por unanimidade. 19 - [Assuntos novos]
Processo: 35/1994-FEG - Referendar.  Interessado: Faculdade de Engenharia do câmpus de
Guaratinguetá.  Assunto:  Reestruturação  curricular  do  Curso  de  Engenharia  de  Produção
Mecânica  da  Faculdade  de  Engenharia  do  câmpus  de  Guaratinguetá.  (Despacho  nº
507/2022-Runesp  -  favorável).  Referendado  por  unanimidade.  20  -  [Assuntos  novos]  Processo:
55/2012-ICE  -  Referendar.  Interessado:  Instituto  de  Ciências  e  Engenharia  do  câmpus  de
Itapeva.  Assunto:   Reestruturação  curricular  do  Curso  de  Engenharia  de  Produção  do
Instituto de Ciências e Engenharia do câmpus de Itapeva.  (Despacho nº  508/2022-Runesp -
favorável).  Referendado  por  unanimidade.  21  -  [Assuntos  novos]  Processo:  1892/2002-ICE  -
Referendar. Interessado: Instituto de Ciências e Engenharia do câmpus de Itapeva. Assunto:
Reestruturação  curricular  do  Curso  Engenharia  Industrial  Madeireira  do  Instituto  de
Ciências  e  Engenharia  do  câmpus  de  Itapeva.  (Despacho  nº  509/2022-Runesp  -  favorável).
Referendado  por  unanimidade.  22 -  [Assuntos  novos]  Processo:  905/1987-IBB -  Referendar.
Interessado:  Instituto  de  Biociências  do  câmpus  de  Botucatu.  Assunto:  Reestruturação
curricular  do  Curso  de  Nutrição  do  Instituto  de  Biociências  do  câmpus  de  Botucatu.
(Despacho  nº  510/2022-Runesp  -  favorável).  Referendado  por  unanimidade.  REFERENDUM  -
INDICAÇÃO PARA CEETEPS. Competência: § 4º do artigo 6º do Regimento Geral do CEETEPS. Tipo
de  votação:  Mais  da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  23  -  [Assuntos  novos]
Processo:  1485/1982-Runesp  -  Referendar.  Interessado:  Centro  Estadual  de  Educação
Tecnológica  "Paula  Souza".  Assunto:  Indicação  da  Sra.  Zeina  Abdel  Latif,  como  membro
titular,  e  do  Sr.  Thiago  Rodrigues  Liporaci,  como  membro  suplente,  para  integrar  o
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Conselho  Deliberativo  do  Centro  Estadual  de  Educação  Tecnológica  “Paula  Souza”  –
CEETEPS.  Referendado  por  unanimidade.  COMISSÃO.  Competência:  Artigo  20  do  Estatuto  da
Unesp.  Tipo  de  votação:  Mais  da  metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  24  -  [Discussões
gerais]  Processo:  -  Para  Conhecimento.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.
Assunto: Discussão sobre a criação de Comissão para proceder a revisão do Estatuto e do
Regimento  Geral  da  Unesp.  O  Prof.  Dr.  Pasqual  Barretti,  Magnífico  Reitor,  teceu  considerações
sobre a criação da Comissão, destacando a necessidade de participação do seguimento discente nas
discussões de revisão do Estatuto e do Regimento Geral da Unesp, e discorreu sobre a dificuldade de
participação efetiva de representação discente nos Órgãos Colegiados Centrais. O Prof. Dr. Erivaldo
Antonio da Silva, Secretário Geral, prestou esclarecimentos sobre os assuntos e afirmou estar sendo
elaborada  uma  proposta  para  a  questão  da  participação  discente  para  posterior  composição  da
Comissão.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  eu,  Erivaldo  Antonio  da  Silva,  Secretário  Geral,  lavrei  a
presente ATA, que será assinada por mim e pelo Prof. Dr. Pasqual Barretti, Presidente do Colegiado,
depois de aprovada. Aos vinte e cinco dias do mês de agosto de 2022, às dezoito horas.
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